

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

EXAMEN DIAGNÓSTICO PARA ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO

DESCRIPCIÓN

144 estudiantes de nuevo ingreso presentaron su examen diagnóstico en las instalaciones de nuestra universidad. Esta evaluación tiene como objetivo identificar el nivel de conocimientos con el que llegan a nuestra institución, permitiendo a nuestros docentes y personal académico brindarles el acompañamiento adecuado desde el inicio de su formación profesional.

Durante la jornada, el Rector de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña, Dr. Héctor Diez Rodríguez, dirigió un mensaje a los nuevos estudiantes, felicitándolos por tomar la valiente decisión de continuar con sus estudios y dar este paso importante hacia su futuro profesional.

"Ustedes han elegido una universidad comprometida con la calidad académica y el desarrollo integral de sus estudiantes. Todo el equipo de la UPRR está aquí para apoyarlos, guiarlos y acompañarlos en cada etapa de su carrera. Les damos la más cordial bienvenida a esta gran familia", expresó el Rector.

¡Bienvenidos a la UPRR, donde comienza el camino hacia su éxito profesional!

EVIDENCIAS





